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 Anleitung zum Erstellen einer Abschlussarbeit 

Die vorliegende Bachelorarbeit ist eine Sicherheitsanalyse und ein dokumentierter 

Penetrationstest der Webanwendungen Hansesimulation und 30 jähriger Krieg, welche im 

Sommersemester entwickelt worden und auch in den nächsten Jahren weiter entwickelt 

werden. Bei jeder Webanwendung ist die Sicherstellung der Sicherheit wichtig, da diese für 

gewöhnlich jederzeit der Öffentlichkeit zu Verfügung stehen. Hierzu wurde hier eine 

Bedrohungsanalyse durchgeführt und entsprechend automatisiert getestet. 
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The following work is a security analysis and a documented and commented penetration test of 

the web applications HanseSim and 30 years War, wich were developed in the 

summersemester of 2014 and will be continued in the next years. In this case like every other 

web application too, the security is very important, because mostly these applications are 

accessible for mostly everyone at everytime. In this case an threat analysis was made and it was 

tested automatically. 

 


